

年 組 名前:

桃の食べ放題イベントが15日、南アルプス市在家塚のJA南アルプス市道の駅しらね農産物直売所で始まった。雨の中150人が来場し、旬の味を楽しんだ。

# 完熟桃でおなかいっぱい

## 南ア・道の駅しらね 食べ放題始まる



食べ放題の桃をほおぼる来場者  
— 南アルプス市在家塚

JA南アルプス市が、完熟の「白鳳」「夢みずき」を水が入ったプールに浮かべて提供。来場客はさるで桃をすくい、30分の制限時間内に新鮮な桃を味わった。東京都内から家

族で初めて訪れた加藤由香さん(62)は朝6時から受付に並んでおなかいっぱい。おいしく楽しめた」と笑顔で話した。食べ放題は18日まで開催。同JAによると、今年は天候に恵まれ、葉のこすれによる傷などがない形の整った正規品が多く、食べ放題で提供する規格外の桃の出荷量が少ないことから、1日100〜150人限定で受け入れる。受付予定人数はインスタグラムで前日に告知する。予定人数に到達次第、受付は終了。午前10時半〜午後3時半(桃がなくなり次第終了)。中学生以上千円、小学生は同伴の大人1人につき1人まで無料(追加は1人あたり500円)。未就学児無料。

〔戸松優〕

(2025年7月16日付 山梨日日新聞 18面)

【記事を先生や

家族に読んで

もらうか、自分で

読んだ後に、

教えてください】

問1 南アルプス市の農産物直売所で、桃の食べ放題イベントが始まりました。来場客は、

どこにある桃を、どのようにして手にすることができますか。

・どこ: ..... ・どのように: .....

問2 今年は、食べ放題の桃の数が少ないそうです。その理由を教えてください。

.....

問3 このイベントに、大人2人と小学生3人で参加すると、料金はいくらですか。

..... 円